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鴨川市教育委員会１０月定例会議議事録

１ 日 時 令和２年１０月２２日（木） 開会 午後２時００分

閉会 午後３時００分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）月岡正美 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）永島康弘 （５）吉原里夏

４ 出席職員 （１）三浦 徹 （２）長谷川幹男 （３）石川丈夫

（４）石井利彦 （５）鈴木昭彦 （６）中村明博

５ 傍聴者 なし

６ 教育委員会９月定例会議事録の承認

・ 月岡教育長から、９月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑

なく、全員の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 月岡教育長から、９月定例会議以降に教育長が出席した行事等の内容につい

て、別紙報告書を基に報告がなされた。

・ 月岡教育長から、ＪＡから新米「粒すけ」の寄贈があり、１０月７日の給食

で児童生徒へ提供された、との説明がなされた。

・ 月岡教育長から、大山寺保存会面会について、大山寺の修復について協力依

頼の要望があった、との説明がなされた。

８ 報告事項

（１）令和２年度千葉県学校歯科保健優良校表彰について

・ 中村指導主事から、令和２年度千葉県学校歯科保健優良校表彰について、資

料をもとに説明がなされた。

（２）修学旅行（代替行事）の予定について

・ 三浦学校教育課長から、修学旅行（代替行事）の予定について、資料をもと

に説明がなされた。
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（３）職員の綱紀の粛正について

・ 鈴木主任管理主事から、職員の綱紀の粛正について、資料をもとに説明がな

された。

・ 月岡教育長から、１０月１６日の校長研修会で各校に指導し、教育事務所管

理課担当者からも指導があった、との説明がなされた。

・ 根本委員から、校長の監督責任について、質問がなされた。

・ 鈴木主任管理主事から、発生場所が校内か校外か、また、校内での研修体制

も重要である、との説明がなされた。

・ 石井委員から、チェックリストの内容及び保護者との連絡における携帯電話

の使用について、質問がなされた。

・ 鈴木主任管理主事から、携帯電話の普及状況を踏まえた上で、使用方法を注

意していく必要がある、との説明がなされた。

（４）令和２年度千葉県教育功労者表彰について

・ 三浦学校教育課長から、令和２年度千葉県教育功労者表彰について、資料を

もとに説明がなされた。

（５）令和２年度及び令和３年度始めの儀式的行事について

・ 三浦学校教育課長から、令和２年度及び令和３年度始めの儀式的行事につい

て、資料をもとに説明がなされた。

・ 石川生涯学習課長から、令和２年度成人式について、来賓の数を少なくし、

開催する、と説明がなされた。

９ 議 事

（１）その他

10 その他

（１）ＧＩＧＡスクール構想にもとづくタブレット端末に導入されるアプリについ

て

・ 三浦学校教育課長から、ＧＩＧＡスクール構想にもとづくタブレット端末に

導入されるアプリについて、説明がなされた。

（２）教師用教科書及び指導書について

・ 三浦学校教育課長から、令和２年度後期から使用する教師用教科書及び指導
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書の購入について、説明がなされた。

11 閉 会

閉会後、11月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

月岡教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和２年１１月１８日

鴨川市教育委員会 教育長 月岡 正美

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成 （ 学校教育課長 三浦 徹 ）


